



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 13 Septembre 2019

AXIAL, LE SAVOIR-FAIRE NOTRE METIER.

Axial est le premier **réseau national de carrossiers indépendants**.

Depuis 1986, il cultive un esprit novateur et collaboratif. Il s'appuie sur la maîtrise technologique, le savoir-faire et le professionnalisme de ses adhérents. Axial regroupe aujourd'hui près de **480 membres à travers l'Europe**.

Véritable support pour ses carrossiers, Axial, au travers de sa plateforme de gestion EDRA, leur apporte un soutien et favorise l'échange de bonnes pratiques. Un service spécifique est ainsi dédié à la structure afin de répondre aux besoins des adhérents avec la plus grande efficacité et la plus grande réactivité :

- 10 Responsables Régionaux
- 3 Assistantes Marketing et Communication
- 1 Responsable National de l'Animation du Réseau et du Marketing

Le réseau Axial travaille en étroite collaboration avec de nombreux partenaires, épaulé de Denis SOURBETS, son Directeur Commercial.

- Loueurs de courtes, moyennes et longues durées
- Assureurs et courtiers
- Responsables de flottes automobiles
- Marchés Publics

Fort de 32 années de présence dans le monde de la réparation-collision, l'enseigne indépendante AXIAL partage depuis toujours avec ses adhérents leur axe stratégique de développement et de service. Propriété du groupe EDRA SA, l'ensemble de ses administrateurs est lui-même issu du monde de la carrosserie ; ce qui explique la très forte implication des adhérents dans la vie de leur réseau.

Denis SOURBETS, Directeur Commercial

Tél. : 06.73.47.90.77

Mail : denis.sourbets@edragroup.eu

CONTACT PRESSE

Sarah ADLER – sarah.adler@edragroup.eu – 06 73 47 90 78 - www.axial.org